

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION PUBLIQUE Jeudi 20 juin 2024 – Salle Polyvalente Libération

15 habitants présents

Conseil de quartier :

Jessica Clauzel et Raymonde Martineau

Élus :

Christèle Morin, Adjointe au Maire chargée de la Démocratie Locale, de la Proximité, de la Propreté, de la Salubrité, des Espaces Verts

Thierry Lesauvage, Vice-Président CARO, Climat, Transition écologique, Aménagement du Territoire, Mobilités

Services Municipaux :

Emmanuel Dias, Directeur Citoyenneté et Action Sociale

Olivier Fouquet, Chargé de mission-Prévention des Inondations

Maïté Duplant, service Citoyenneté

Etat du terrain de boules :

Le Conseil de quartier signale que le terrain de boules de Libération a besoin d'être entretenu. Il est rappelé que lors de sa construction il avait été convenu que les pratiquants en étaient en charge. La Ville peut néanmoins réaliser un premier nettoyage avant que les pratiquants actuels ne prennent le relais.

Salle polyvalente Libération :

L'éclairage est éteint en soirée, alors qu'il y a parfois des manifestations d'organisées. Les animatrices souhaiteraient qu'il soit allumé.

Stationnement handicapé rue Albert Camus

Un stationnement handicapé supplémentaire avait été demandé, mais en raison d'un problème d'adresse, il a été positionné au mauvais endroit. Les services de la Ville faire une nouvelle proposition d'emplacement aux riverains à l'origine de la demande.

Rond-point provisoire avenues Libération, Fuller, Salle

Cette voirie appartient au département. Mais cet aménagement a été réalisé par la Ville car les feux tricolores étaient en panne. De plus il y avait la nécessité de réduire le nombre de voies pour faciliter le franchissement des piétons et fluidifier le flux de circulation.

Les participants trouvent que l'aménagement est dangereux pour les piétons et que certaines voitures arrivent trop vite. Il est rappelé que c'est un aménagement provisoire. En vue de le pérenniser, des plans sont en cours de réalisation avec le Département, avec également la mise en place de végétation basse.

La fauche tardive

Les participants estiment que la fauche tardive présente plusieurs problèmes : une visibilité restreinte des voitures, la présence de serpents ou de rongeurs. La hauteur est jugée trop importante. Il est précisé que cette gestion favorise la biodiversité et que des bandes sont tondues pour la circulation des piétons.

Revêtement autour du city-stade :

Autour du city-stade, le revêtement des chemins est en cailloux. La circulation à vélo ou trottinette pour les enfants est jugée difficile par le Conseil de quartier. Une demande avait été faite pour réfléchir à un autre revêtement. En janvier, les services de la Ville ont comblé les trous qui s'étaient formés et effectué un compactage pour « lisser » au maximum. Le changement de revêtement n'est pas envisagé pour le moment.

Travaux de l'usine NDC Foundry :

Les participants s'interrogent sur les travaux, annoncés depuis plusieurs années, et non réalisés à cette date. Christèle Morin a rencontré Luc Tallet, le directeur de l'usine, en mai. Sur cette dernière partie (extension de l'usine, quais de déchargement fermés, suppression du rail d'acheminement et du four à charbon), NDC Foundry est actuellement dans la phase de réception des appels d'offres des entreprises. Le financement et les autorisations de travaux sont bouclées. Le début des travaux est prévu pour la fin d'année, pour une durée de 12 mois + 6 mois de cohabitation des anciens et des nouveaux équipements.

Grillage SNCF de la Vacherie :

Une personne coupe le grillage à chaque fois qu'il est réparé. Un signalement a été fait à la SNCF pour une nouvelle réparation.

Présence de rats :

Une dératisation a été effectuée à la demande du Conseil de quartier à la fin de l'année. Il est rappelé que du raticide est distribué gratuitement à l'accueil de la mairie, il est important que les habitants traitent également leurs espaces privés.

Plan digue

Les travaux de la digue débuteront en septembre normalement. Ils devraient durer environ 12. Les accès riverains seront maintenus. Le tracé est le même que celui présenté aux habitants en 2022. Une réunion publique sera organisée avant le début du chantier.

Pour toute demande individuelle concernant votre quartier,
le Service Proximité de la Mairie est à votre écoute au 05 46 82 65 65.

